

2 学年通信

4月

2024/4/11 文責：簡牛

—学年開き・学級開き—

9日(火)に、一堂に会し、学年開きを行いました。2年生所属の先生たちの紹介と新2年生として大切にしたいことについて話しました。みなさん、真剣に話を聞く様子が見られました。



その後、学級開きとして、グループワーク『綾瀬ビルのテナントを探せ!』を行いました。配られたカードの情報をもとに、それらを共有しながら、1つのテナントにどのお店が入っているか組み立てていくものです。自分のもっている情報を、言葉によって確実にメンバーに伝える作業を通して、話し合いでの大切な行動・態度や協力することの大切さに気付くことができました。初めは緊張した様子でしたが、授業の最後には、どの学級も笑顔であふれていました。



この1年間も、学級・学年の仲間との協力を大切にしていきたいと思います！

「知らなかった人と一緒になぞ解きをして楽しかった。名前をまだ覚えられていないけど、協力して1つのことに取り組むことができ、仲が深められたと感じます。」

「今日の授業で、班員のことが知れてよかった。これから、このクラスで楽しく過ごしたいです。」 (生徒感想より)

—対面式—

はじめまして

入学式以降、新入生が在校生と対面するのは、この日が初めてでした。

緊張した面持ちで新入生が入場すると、在校生からあたたかい拍手が起こりました。

昨年、対面式であたたかく志摩中に迎えられた時から、もう1年経ちました…。今年は、「先輩」として、立ち居舞わなければなりません。ヨコのつながりだけではなく、タテのつながりも大切にしましょう。生徒会活動、体育会、部活動…、たくさんの場面で、つながっていくことを期待しています。

